

COMUNICADO **INSTITUCIONAL**

La Fundación Universitaria San Martín y la Facultad de Ciencias de la Salud – sede - Cali rechazamos el secuestro de la doctora Daniela María Hernández Montoya, egresada de nuestro programa de Medicina.

Manifestamos nuestra total solidaridad con sus familiares y allegados en este momento de angustia e incertidumbre. Confiamos en que las autoridades competentes desplegarán todos los esfuerzos necesarios para lograr su pronta liberación.

En estos momentos difíciles, reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con la defensa de los derechos humanos e invitamos a toda la sociedad a unirse en la construcción de un entorno seguro, pacífico y respetuoso de la vida y la dignidad de todas las personas.